

二次相続でもめる

後継者がいない

財産の健康寿命を延ばす根治療法とは?

土地持ち資産家の最大の関心事は、今も昔も「相続税」。でも対策を二歩間違えると負の遺産に。財産の人間ドックで病の兆候を早期発見、健康長寿につながる根本治療を目指す方法とは? 土地持ち資産家向けの財産コンサルティングのプロに聞いた。

「相続税」対策だけでは、複雑な課題に対処できない

多くの不動産を所有している土地持ち資産家といえども、状況によつては世間がうらやむような暮らしをしているわけではない。

「例え不動産収入が多くても、借り入れも多いので意外と質素な生活をしているオーナー様が少なくありません。一方で相続税評価額が重いため、納税資金が足りず、土地を切り売りせざるをえず、徐々に財産を目減りさせてしまうわけです。それでも、ひと昔前なら、所謂「相続税対策」をすれば乗り切れたケースもあります。しかし、相続税対策として多額の借入を行つた不動産の收支が悪化し悩必要になるか、反対に不要な対策が必要になるか、などを判断する必要があります。それでも、ひと昔前なら、所謂「相続税対策」をすれば乗り切れたケースもあります。しかし、相続税対策として多額の借入を行つた不動産の收支が悪化し悩必要になるか、反対に不要な対策が必要になるか、などを判断する必

将来にわたって財産を守るために総合相続対策

遺産分割対策、納税資金対策、キャッシュフロー改善策、その他必要な対策を総合的に検討・検証を行い、実行、見直し・改善を繰り返していく。



1回の相続がゴールではない。相続後の財産保全、次の相続、またメンテナンスと、世代を超えて繰り返し対策は続く。将来にわたって財産を守るために必要なのは、支払う税金を減らす対策よりも、資産と手取りりを増やす攻めの対策だ。無理なダイエットではなく

自先のテクニックに走らず

根治療法で財産の健康長寿を

10月21日(土)大家さんフェスタセミナー開催!

失敗例から学ぶ/
次世代へ財産を承継するために必要なこと

会場 11:50~12:30

同じ相続対策を実行しても、上手いく人・失敗する人の違いを解説します。

フェスタの詳細は14ページ●

く、体力を貯え健康寿命を伸ばしていくこと、とも言える。
「土地を守ること」に執着すれば、結果的に財産全体の価値を落とすおそれがあります。むしろリスク分散を兼ねて一部を価値の維持がやすい都心に組み替えたり、法人を活用したり、収入が貯まる仕組みを組み合わせて資産と収入を着実に増やすことで、相続税を払つても余りある財産を築けます」

こうした対策に取り組むには、先を見据えた動きが重要だ。同社は3世代、30年以上にわたつて担当するケースも少なくないため、次世代に上手く財産を承継するため、様々な状況の変化、税制や法律の改正などにも対応できる。

フェスタのセミナーで豊富な症例に基づいた同社の財産コンサルティングの神髄を体験してみよう。

株式会社
青山財産ネットワークス
相澤 光さん
シニア・プライベートバンカー(日本アナリスト協会認定)/公認 不動産コンサルティングマスター/1級ファイナンシャル・プランニング技能士/CFP(日本FP協会認定)/宅地建物取引士

